



bürgerinfo

Gemeindeamt Bramberg am Wildkogel

Amtliche Mitteilung | zugestellt durch Post.at

Geschätzte Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Wie bereits einige vielleicht aus den Medien erfahren haben, wurden ab 11.05.2021 alle Rotkreuz-Teststationen auf beaufsichtigte und unterstützte Antigen-Selbsttests umgestellt. Zudem unterstützen ab dem 17.05.2021 auch Salzburgs Gemeinden den zu erwartenden Testansturm: Auch wir, als Gemeinde, haben uns freiwillig gemeldet und sind ab Montag, 17.05.2021 offiziell eine Teststation:

Teststation: Gemeinde Bramberg (Eingangsbereich), Dorfstraße 100, 5733 Bramberg

Montag	17:00 – 20:00 Uhr
Mittwoch	17:00 – 20:00 Uhr
Freitag	17:00 – 20:00 Uhr
Samstag	08:00 – 10:00 Uhr

Die Anmeldung erfolgt, wie bisher, über das **Online-Portal** oder über die **Hotline 1450**. Nach erfolgter, erfolgreicher Anmeldung wird ein Link per SMS zugeschickt. Mit diesem Link sowie mit **E-Card und Lichtbildausweis** kommen die jeweiligen Probanden zu uns auf die Gemeinde zum vereinbarten Termin. Bei der Anmeldung erhalten die Probanden ein Testkit für den Selbsttest, welcher anschließend – wie der sogenannte „Wohnzimmertest“ – im vorderen Nasenbereich beaufsichtigt durchgeführt wird. Anschließend wird der Test bei der Auswertung abgegeben und der Proband/die Probandin kann die Teststation verlassen. Die Auswertung dauert ca. 15 – 20 Minuten und das Testergebnis, welches **48 Stunden** gültig ist, wird – wie bisher – per SMS zugestellt. Sollte ein Testergebnis positiv sein, werden die Daten gleich bei der Auswertung entsprechend in der Online-Plattform weitergeleitet und das Rote Kreuz meldet sich bezüglich eines Termins für einen PCR-Test. Ist das Testergebnis inhiert (ungültig), wird der/die Auswerter/in umgehend den Probanden/die Probandin telefonisch kontaktieren, damit der Selbsttest gleich nochmal durchgeführt werden kann.

Grundsätzlich gilt: **ohne Anmeldung keine Testung!** Ein reibungsloser Ablauf kann sohin nur gewährleistet werden, wenn die angemeldeten Termine auch zeitlich eingehalten werden. Sollte jemand den Termin nicht wahrnehmen können, muss dieser unbedingt über das Rote Kreuz storniert werden.

Weiters möchten wir darauf hinweisen, dass weiterhin auch im Nationalparkzentrum in Mittersill getestet wird (auch an Samstagen).

Bei etwaigen Rückfragen stehen wir selbstverständlich auch telefonisch zur Verfügung!